

Es importante que el futuro de Siria lo determinen los propios sirios, afirma Rusia



Imagen ilustrativa tomada de RT

La Habana, 16 dic (RHC) El Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia declaró este lunes en un comunicado emitido en Moscú que es importante que el futuro de Siria lo determine el pueblo.

"Moscú sigue de cerca la situación en Siria tras la toma de la mayor parte del territorio del país por una alianza de grupos armados", reza el mensaje.

La Cancillería acoge con satisfacción las declaraciones de los representantes de las nuevas autoridades sobre su intención de "contribuir a mejorar el funcionamiento del aparato del Estado, mantener el orden y la seguridad, reprimir con determinación las acciones de los elementos criminales e impedir las ejecuciones extrajudiciales".

El organismo recordó la promesa del comandante en jefe del Departamento de Operaciones Militares de Siria, Ahmed al Sharaa, conocido anteriormente como Abu Mohamad al Julani, de empezar a construir el orden basado en el Estado de derecho y la justicia, teniendo en cuenta los intereses de todos los grupos

de la sociedad siria.

"Creemos que el camino hacia una normalización sostenible de la situación en la República Árabe Siria pasa por el lanzamiento de un diálogo intersirio inclusivo, encaminado a lograr un consenso nacional y avanzar en un proceso global de arreglo político de conformidad con los principios básicos establecidos en la resolución 2254 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas", indicó el Ministerio ruso de Asuntos Exteriores.

Moscú recordó que musulmanes y cristianos han convivido durante siglos en territorio sirio y expresó su esperanza de que ese país "siga siendo una patria para todos sus ciudadanos, independientemente de su filiación confesional".

"Para Rusia es importante que el futuro de la República Árabe Siria lo determinen los propios sirios", concluyó la Cancillería de Rusia. **(Fuente: [RT](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/372211-es-importante-que-el-futuro-de-siria-lo-determinen-los-propios-sirios-afirma-rusia>



Radio Habana Cuba